



BESCHLUSSVORLAGE

FB 21

Tagesordnungspunkt: 4

**Kreisorgane;
Nachbesetzung von zwei Mitgliedern des Jugendhilfeausschusses**

Anlage(n):

./.

Alois-Schieß-Platz 8
85435 Erding

Ansprechpartner/in:
Christian Numberger

Tel. 08122/58-1159
christian.numberger@lr
a-ed.de

Erding, 06.10.2022
Az.:

Kreistag am 24.10.2022

öffentliche Sitzung

Vorlagebericht: siehe Rückseite

Anmerkungen zu den finanziellen Auswirkungen:

Keine

Beschlussvorschlag:

- I. Frau Monika Poppel wird als stimmberechtigtes Mitglied in den Jugendhilfeausschusses berufen.

- II. Frau Alexandra Myhsok wird als stimmberechtigtes Mitglied in den Jugendhilfeausschusses berufen.



LANDKREIS
ERDING

Vorlagebericht:

- I. Herr Albert Thurner (Stv. Kreisgeschäftsführer, Bayerisches Rotes Kreuz, Kreisverband Erding) hat gebeten, Frau Gisela van der Heijden (ehem. Kreisgeschäftsführerin Bayerisches Rotes Kreuz, Kreisverband Erding), als stimmberechtigtes Mitglied im Jugendhilfeausschuss zu entlassen.

Der BRK Kreisverband Erding hat als Nachfolge Frau Monika Poppel vorgeschlagen. Frau Poppel ist Mitarbeiterin des BRK Kreisverbands Erding.

- II. Mit E-Mail vom 23.05.2022 hat Frau Alexandra Myhsok (Caritas Kreisgeschäftsführung Freising und Erding, seit 01.04.2022) mitgeteilt, dass Frau Barbara Gaab als ehem. Kreisgeschäftsführerin Caritas Erding zum 01.03.2022 ausgeschieden ist. Daher wird beantragt, Frau Barbara Gaab offiziell aus dem Jugendhilfeausschuss des Landkreises Erding zu entlassen und Frau Alexandra Myhsok als ihre Nachfolgerin als stimmberechtigtes Mitglied in den Jugendhilfeausschuss des Landkreises Erding aufzunehmen.

Der Jugendhilfeausschuss hat dazu in seiner Sitzung am 13.06.2022 folgendes beschlossen:

- III. Frau Gisela van der Heijden wird antragsgemäß als stimmberechtigtes Mitglied des Jugendhilfeausschusses entbunden.

Zugleich wurde dem Kreisausschuss und dem Kreistag empfohlen, wie vom BRK Kreisverband Erding vorgeschlagen, als Nachfolgerin Frau Monika Poppel als stimmberechtigtes Mitglied in den Jugendhilfeausschuss zu berufen.

- IV. Frau Barbara Gaab wird antragsgemäß als stimmberechtigtes Mitglied des Jugendhilfeausschusses entbunden.

Zugleich wurde dem Kreisausschuss und dem Kreistag empfohlen, wie vom Caritasverband der Erzdiözese München und Freising e.V. vorgeschlagen, als Nachfolgerin Frau Alexandra Myhsok als stimmberechtigtes Mitglied in den Jugendhilfeausschuss zu berufen.

Der Kreisausschuss hat dazu in seiner Sitzung am 19.09.2022 folgendes beschlossen:

- I. Dem Kreistag wird empfohlen, Frau Monika Poppel als stimmberechtigtes Mitglied in den Jugendhilfeausschuss zu berufen.
- II. Dem Kreistag wird empfohlen, Frau Alexandra Myhsok als stimmberechtigtes Mitglied in den Jugendhilfeausschuss zu berufen.